

50 Jahre Lebenshilfe Bayern

Unter dem Motto »Gemeinsam stark durchs Leben« feierte die Lebenshilfe Bayern mit Stars wie Roberto Blanco, Marianne und Michael und Bauchredner Pierre Ruby ihr 50 jähriges Jubiläum, mit zwei großen Veranstaltungen in Würzburg. Schirmherr der Feierlichkeit war Ministerpräsident Horst Seehofer.

Zum öffentlichen Jubiläumstag am 12.Mai strömten tausende interessierte Menschen mit und ohne Behinderung in die Innenstadt. Hier erwartete sie ein buntes Rahmenprogramm auf dem untern Mark. Zahlreiche Angebots und Informationsstände unterschiedlicher Lebenshilfe Einrichtungen Bayerns waren in der Innenstadt verteilt. Auch die Lebenshilfe Aschaffenburg stellt ihre Arbeit und Einrichtungen an einem Stand vor.

Lange vorher planten die Leiterinnen und stellvertretende Leiterinnen der beiden Kindertagesstätten, Kunterbunt und Himmelszelt, wie wir unsere Arbeit darstellen wollen. Das Ergebnis konnte sich sehen lassen! Durch eine Power Point Präsentation und großen Fotos aus dem Kita Alltag zeigten wir Einblicke in unsere pädagogische Arbeit. Für alle interessierten boten wir einen Wahrnehmungstest an. Wir konnten den ganzen Tag interessante Gespräche mit verschiedenen Menschen führen. Außerdem konnte man die anderen Einrichtungen der Lebenshilfe Aschaffenburg durch Flyer und ein persönlichen Gespräch kennenlernen.

Für die Kinder boten wir noch Kinderschminken an und verteilten viele hundert bunte Gasluftballone. Die ganze Innenstadt war voll mit Menschen die Luftballone mit den Logos der beiden Kindertagesstätten trugen.

Um 18.30 Uhr ging ein spannender und schöner, aber auch anstrengender Tag mit vielen neu gewonnenen Eindrücken für uns zu Ende.

Im Gepäck haben wir viele tolle Ideen für das 50 jährige Jubiläum der Lebenshilfe Aschaffenburg im nächsten Jahr.

Daniela Christoffel & Anja Skalitz



